



**PROJET D'ORDRE DU JOUR**  
**SÉANCE RÉGULIÈRE DU 12 OCTOBRE 2024**

**DRAFT - AGENDA**  
**REGULAR MEETING OF OCTOBER 12<sup>TH</sup>, 2024**

**MISE EN GARDE : Il n'y a aucune obligation pour le conseil de débattre des sujets énumérés sur ce projet d'ordre du jour. Ce projet étant sujet à modification avant le début la séance. Un, ou plusieurs sujets pourraient en être retirés et d'autres pourraient y être ajoutés.**

**CAUTION:**  
The Council is under no obligation to discuss the items outlined in this draft agenda. This draft is subject to modification prior to the meeting. One or more items may be removed and others may be added.

**Ouverture de la séance**

**1. Adoption de l'ordre du jour**

**2. Adoption des procès-verbaux**

- 2.1 Séance ordinaire du 14 septembre 2024

**3. Affaires courantes**

- 3.1 Annonces  
3.2 Correspondances  
3.3 Suivi de la dernière séance  
3.4 Période de question (30 minutes)

**4. Finances et Administration**

- 4.1 Ratification du journal des déboursés et autorisation des comptes à payer  
4.2 Nomination d'un vérificateur pour l'exercice financier 2024  
4.3 Dépôt des états financiers comparatifs

**5. Environnement**

**6. Urbanisme**

- 6.1 Dépôt du rapport du directeur général  
6.2 CCU - Demande de Simon Desroches (DPCOL220105)  
6.3 CCU – Demande de Ludovic Verreault-Caron pour Mary Helen Parish (DPCOL230075)  
6.4 **Règlement 282** - modifiant le règlement # 200 Plan d'urbanisme – AVIS DE MOTION  
6.5 **Règlement 282** - modifiant le règlement # 200 Plan d'urbanisme – DÉPÔT ET ADOPTION DU PREMIER PROJET  
6.6 **Règlement 283** - modifiant le règlement DE ZONAGE # 201 – AVIS DE MOTION  
6.7 **Règlement 283** - modifiant le règlement DE ZONAGE # 201 – DÉPÔT ET ADOPTION DU PREMIER PROJET  
6.8 **Règlement 284** - modifiant le règlement de lotissement # 202 – AVIS DE MOTION  
6.9 **Règlement 284** - modifiant le règlement de lotissement # 202 – DÉPÔT ET ADOPTION DU PREMIER PROJET  
6.10 **Règlement 285** - modifiant le règlement de construction # 203 – AVIS DE MOTION  
6.11 **Règlement 285** - modifiant le règlement de construction # 203 – DÉPÔT ET ADOPTION DU PREMIER PROJET  
6.12 **Règlement 286** - modifiant le règlement sur les permis et certificats # 204 – AVIS DE MOTION  
6.13 **Règlement 286** - modifiant le règlement sur les permis et certificats # 204 – DÉPÔT ET ADOPTION DU PREMIER PROJET  
6.14 **Règlement 287** - modifiant le règlement sur les PIIA # 206 – AVIS DE MOTION  
6.15 **Règlement 287** - modifiant le règlement sur les PIIA # 206 – DÉPÔT ET ADOPTION DU PREMIER PROJET  
6.16 **Règlement 288** - modifiant le règlement de zonage # 201 – AVIS DE MOTION  
6.17 **Règlement 288** - modifiant le règlement de zonage # 201 – DÉPÔT ET ADOPTION DU

**Opening of the sitting**

**1. Approval of the agenda**

**2. Adoption of the minutes**

- 2.1. Regular meeting held on September 14<sup>th</sup>, 2024

**3. Current business**

- 3.1. Announcements  
3.2. Correspondence  
3.3. Follow-up from last meeting  
3.4. Question period (30 minutes)

**4. Finance and Administration**

- 4.1. Ratification of disbursement journal and authorization of accounts payable  
4.2. Appointment of independent auditor for fiscal year 2024  
4.3. Filing of two comparative statements

**5. Environment**

**6. Urban Planning**

- 6.1. Tabling General Manager's report  
6.2. CCU - Request from Simon Desroches (DPCOL220105)  
6.3. CCU – Request from Ludovic Verreault-Caron for Mary Helen Parish (DPCOL230075)  
6.4. **By-law 282** - amending by-law # 200 Urban Plan - NOTICE OF MOTION  
6.5. **By-law 282** - modifying by-law # 200 Urban Plan - TABLING AND ADOPTION OF FIRST DRAFT  
6.6. **By-law 283** - amending ZONING BY-LAW # 201 - NOTICE OF MOTION  
6.7. **By-law 283** - amending ZONING BY-LAW # 201 - TABLING AND ADOPTION OF FIRST DRAFT  
6.8. **By-law 284** - amending Subdivision By-law # 202 - NOTICE OF MOTION  
6.9. **By-law 284** - amending Subdivision By-law # 202 - TABLING AND ADOPTION OF FIRST DRAFT  
6.10. **By-law 285** - modifying construction by-law # 203 - NOTICE OF MOTION  
6.11. **By-law 285** - modifying construction by-law # 203 - TABLING AND ADOPTION OF FIRST DRAFT  
6.12. **By-law 286** - amending the Permits and Certificates By-law # 204 - NOTICE OF MOTION  
6.13. **By-law 286** - amending the Permits and Certificates By-law # 204 - TABLING AND ADOPTION OF FIRST DRAFT  
6.14. **By-law 287** - amending the SPAIP by-law # 206 - NOTICE OF MOTION  
6.15. **By-law 287** - modifying the PIIA by-law # 206 - TABLING AND ADOPTION OF THE FIRST DRAFT  
6.16. **By-law 288** - amending Zoning By-law # 201 - NOTICE OF MOTION  
6.17. **By-law 288** - amending zoning by-law 201 - TABLING AND ADOPTION OF FIRST

PREMIER PROJET

**7. Infrastructures et services**

**8. Loisirs et culture**

**9. Affaires légales**

- 9.1 Entente intermunicipale relative à la fourniture d'un service de premiers répondants de niveau 2 – autorisation de signature

**10. M.R.C. et affaires régionales**

- 10.1 Dernier conseil des maires
- 10.2 Appui à la création d'aires protégées et de corridors écologiques sur le territoire de la municipalité de Mont-Blanc

**11. Levée de la séance**

TABLING AND ADOPTION OF FIRST DRAFT

**7. Infrastructure and Services**

**8. Leisure and Culture**

**9. Legal Business**

- 9.1. Intermunicipal Agreement for the Provision of Level 2 First Responder Services – Authorization of Signature

**10. R.C.M and Regional Business**

- 10.1. Latest Mayors' Council
- 10.2. Support for the creation of protected areas and ecological corridors on the territory of the municipality of Mont-Blanc

**11. Meeting adjournment**